
La rivoluzione di Franco Porzio "Una grande casa
dello sport dentro la Mostra d' Oltremare"

MARCO  CA I A Z ZO      I l   n ume r o   1   d i
Acquachiara vuole farne  i l  centro del le
Olimpiadi del 2024 "Strutture,  impianti ,
palestre e ristoranti: è il  luogo giusto, ci
lavor iamo da ot to anni"  PALLANUOTO
MARCO CAIAZZO È LA società dei record, l'
Acquachiara.  Ha scalato  le vet te del la
pallanuoto fino alle semifinali scudetto (un
anno fa) e alla doppia semifinale di EuroCup
(domani). La squadra femminile brilla in A2 e
nelle quattro strutture gestite dal club trovano
lavoro tanti ragazzi, soprattutto giovani
istruttori. Insomma ce n' è abbastanza per
guardare avanti e il presidente Franco Porzio
s' è già messo al lavoro, tra l' idea di fare della
Mostra d' Oltremare il quartier generale delle
Olimpiadi 2024 e i progetti per portare la
pallanuoto internazionale a Napoli. E poi l' idea
di una Casa Acquachiara a Fuorigrotta.

Partiamo da qui, Porzio: ha in mente un
nuovo circolo?
«No, penso ad una grande casa aperta a tutti
gli sportivi, senza quote sociali ma con la
possibilità di fare sport, cenare, partecipare ad
eventi tutto l' anno. Sarebbe una rivoluzione».
Da at tuare a l l '   in terno de l la  Most ra  d '
Oltremare, luogo restituito alla città grazie al vostro impegno.
«Ci lavoriamo da 8 anni, dopo 30 di chiusura. È il luogo ideale: ci sono strutture, impianti, ristoranti e
palestra».
Il primo appuntamento è a giugno con "Yellow Ball".
«Arriveranno da tutto il mondo ragazzi dai 7 ai 15 anni per sfidarsi nella piscina olimpionica. Devo dire
grazie a Gabriele Pomilio, un vulcano dell' organizzazione».
È stato buon profeta: l' Acquachiara, nata poco più di 15 anni fa, s' è consolidata ad alti livelli.
«Siamo in linea con i programmi, abbiamo una squadra giovane, rinnovata per otto tredicesimi ma già
competitiva: merito di Paolo De Crescenzo».
La finale di Euro Cup tutta napoletana è dietro l' angolo «Ci spero, sarebbe un grande traguardo e per
due partite potremmo rivedere la Scandone gremita. La semifinale in ogni caso ci ripaga del lavoro
svolto, dietro la prima squadra c' è una realtà fatta di giovani e famiglie che affollano i nostri impianti e c'
è un sito internet che vanta 8 milioni di accessi».

E allora perché la Scandone è sempre vuota?
«Perché attorno al campionato di A1 non c' è interesse, la Federazione non ha reso appetibile il
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prodotto pallanuoto. Le società dovrebbero compattarsi. Serve maggiore visibilità, noi abbiamo perfino
mandato Perez su RaiUno il sabato sera».
Piove all' interno della Scandone, eppure il Coni ha strizzato l' occhio a Napoli per le Olimpiadi 2024.
«Malagò è stato chiaro, porterebbe qui calcio e pallanuoto. Dovremmo unire le forze per riqualificare gli
impianti e l' area a vocazione sportiva ad ovest di Napoli.
Una rete tra strutture e società per fare di Fuorigrotta il quartier generale dei Giochi. Ne ho già parlato
con il sindaco e i vertici della Mostra».
Ha passato notti insonni prima di rifiutare la candidatura alla presidenza del Posillipo.

Qual è il futuro rossoverde?
«Il Posillipo deve ritrovare il suo spirito, sostenere i giovani e portare i grandi sportivi nei quadri societari
».
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